

POLISI

Pemilu Berjalan Aman, Kapolres Lumajang Apresiasi Insan Pers di HPN 2024

Achmad Sarjono - LUMAJANG.POLISI.ID

Mar 1, 2024 - 18:35



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Mohammad Zainur Rofik, S.I.K. menghadiri tasyakuran Hari Pers Nasional (HPN) 2024 digelar Ikatan Wartawan Lumajang (IWL) di Istana Kuliner Lumajang, Kamis (29/2/2024).

Dalam sambutannya Polres Lumajang AKBP Mohammad Zainur Rofik, S.I.K., mengungkapkan Pers yang merupakan pilar ke 4 dalam demokrasi, harus mengambil bagian dalam setiap aspek perjalanan bangsa serta mengambil peran dalam menjaga keutuhan NKRI

"Pers sebagai pilar ke 4 demokrasi. Saya ucapkan terima kasih kepada teman-teman wartawan, yang turut menciptakan suasana kondusif, tetap aman dan terkendali saat Pemilu kemarin,"ucap AKBP M. Zainur Rofik.

Menurut Rofik, dalam menghadapi tantangan di era digital, tentu insan pers memiliki banyak tantangan untuk membangun ekosistem pers yang baik.

"Kami menyadari berbagai tantangan yang dihadapi oleh insan pers di era digital. Oleh sebab itu, Polres Lumajang terus berupaya untuk mendukung ekosistem pers yang adaptif dengan tetap menghormati kebebasan pers,"ujarnya.

Ia juga ucapkan selamat kepada hari pers Nasional mari kita sajikan Jurnalisme berkualitas, jurnalisme yang jauh dari konten-konten negatif, jurnalisme yang mengedukasi

"bahwa peran media memberikan edukasi positif dalam pemberitaan di masyarakat," Jelasnya.

Kapolres berharap, insan pers dapat menjalankan tugasnya secara profesional dan berperan aktif dalam menjaga kondusifitas bagi masyarakat Kabupaten Lumajang

"Kami harap, pers dapat berkontribusi menciptakan Kamtibmas di Kabupaten Lumajang," terangnya.

Sementara itu ketua IWL Anwar Sanusi, menyampaikan peran media di zaman seperti ini, dalam sangatlah penting dalam menyampaikan informasi ke libgungan masyarakat.

"Peran media juga sangat penting dalam menentukan situasi di lingkup paling bawah,"ucapnya.

Anwar Sanusi juga menyampaika apresiasi kepada Pemkab Lumajang, TNI-Polri yang telah mampu menghadirkan situasi kondusif saat penyelenggaraan Pemilu 2024.

"Kami mengapresiasi atas berjalannya pemilu Sampek detik ini kami menilai bahwa Lumajang dalam kondisi situasi aman,"pungkasnya. (*)